



Pièces	3 Pièces
Superficie	78 m²
Référence	15396
Prix	345 000 €

La Colle-sur-Loup

Appartement à vendre (06480)

Exclusivite - a pied du village de la colle sur loup, magnifique appartement de charme de 78,20m2 sur deux niveaux qui se compose de la façon suivante : - au 1er niveau - on retrouve une entré, un séjour, une cuisine équipé avec salle à manger. Une première chambre de 14m2 avec salle de douche et toilette. - au niveau inférieur : une seconde chambre avec salle de douche et toilette ainsi qu'un accès indépendant par une porte donnant sur un charmant patio commun. Pierres apparentes, beaucoup de charme, refait à neuf, double vitrage, climatisation réversible, petite copropriété sans charges, ...

Exclusive - walking distance from the village of la colle sur loup, magnificent charming apartment of 78. 44m2 on two levels which is composed as follows: - on the 1st level - we find an entrance, a living room, an equipped kitchen with dining room. A first bedroom of 14m2 with shower room and toilet. - on the lower level: a second bedroom with shower room and toilet as well as independent access via a door opening onto a charming shared patio. Exposed stones, lots of charm, refurbished, double glazing, reversible air conditioning, small condominium without charges, a real gem! In the annex, ...

AGENCE LE MAS PROVENÇAL

1, route de Saint-Paul - 06480 LA COLLE-SUR-LOUP

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

